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Abstract (en)
The separator/connector, comprising a housing (10) with primary (OP) and secondary (OS4) ports for corresponding fluid flows, contains a cylinder
block (14) with a series of radial cylinders (16) and a fixed reaction cam (11). The block has a duct (20) for each cylinder and incorporates a fluid
distributor (22) that rotates together with it. The distributor has primary distribution ducts (24P) connected to the primary port, and secondary ducts
(24S) connected to the various secondary ports. During relative rotation of the housing and cylinder block is connected alternately to a primary and
secondary distribution duct.

Abstract (fr)
Dispositif (10) pour diviser ou réunir un débit de fluide comprenant un carter qui présente au moins un orifice primaire (OP) et des orifices
secondaires (OS4) susceptibles d'être respectivement traversés par un débit primaire de fluide et par des débits secondaires de fluide. Le dispositif
comprend un bloc-cylindres (14) présentant une pluralité de cylindres radiaux (16), et une came de réaction (11) solidaire du carter. Le bloc-
cylindres comprend un conduit de cylindre (20) pour chaque cylindre et le dispositif comprend un distributeur de fluide (22), solidaire en rotation du
carter et comportant des conduits primaires de distribution (24P) reliés à l'orifice primaire (OP), et des conduits secondaires de distribution (24S)
respectivement reliés aux différents orifices secondaires (OS4). Chaque conduit de cylindre (20) est apte, au cours de la rotation relative du bloc-
cylindres (14) et du carter, à être alternativement relié à un conduit primaire de distribution (24P) et à un conduit secondaire de distribution (24S).
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